
                                    

 

 

 

 

 

 

 

  ４年ぶりの学校保健委員会 

１１月１８日（金）に、南小と若宮中合同の学校保健委員 

会を行いました。コロナ禍のため、しばらく中止していまし 

たので、４年ぶりの開催です。 

学校職員の代表、PTA の代表、学校医、学校歯科医、学 

校薬剤師が集まり、児童生徒の健康にかかわる実態・課題を 

確認し、その解決策を話し合いました。 

 最後に、次のようなご指導をいただきました。 

＜学校医 鷲塚 隆 様＞ 

○ 小中合同で学校保健委員会を行うのは、９年間を見通すこと 

ができるよい取組である。 

○ 新型コロナウイルスに関しては、重篤化しやすい高齢者への 

家庭内感染につながらないよう注意が必要。 

＜学校歯科医 渡辺 敏彦 様＞ 

○ むし歯がない子も多いが、ある子には何本もあるという状況。むし 

歯の未処置が多く、早く治療してほしい。 

○ 家庭での寝る前の歯みがきをしっかりしてほしい。 

＜学校薬剤師 小林 正則 様＞ 

○ 学校内の換気や照度などに問題はない。水道水の残留塩素 

濃度に注意してほしい。 

次年度も、小中合同で開催する予定です。 

                （文責 校長 川﨑久雄） 
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＜歯科の状況について＞ 

 

＜就寝時間・メディア利用について＞ 

 

加茂南小・若宮中合同学校保健委員会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お弁当持参にご協力いただきありがとうございます。 

１２月の主な行事予定等 

12/1日（木）読み聞かせ ＰＴＡ三役会 

１５０周年記念事業実行委員会 

2日（金）期末清掃 ワックスがけ 

4日（日）～10日（土） 人権強調週間 

6日（火）委員会 

8日（木）児童集会 読み聞かせ 

13日（火）クラブ最終 

     ※延期になった３年生のクラブ見学を実

施するため、３年生も６限まで授業 

15日（木）読み聞かせ  

16日（金）地区子ども会 集団下校 

     ※全校５限放課 下校 14:50 

20日（火）授業４限 給食後放課 下校 13:10 

21日（水）授業４限 給食後放課 下校 13:10 

22日（木）授業４限 給食後放課  

給食最終 下校 13:10 

23日（金）２学期終業式 下校 11:40 

24日（土）～1/9（月） 冬休み 

おしらせ 

 最近学校からのおたよりが、この学校だよりのようにカラー印刷で配られることが 

増えていると思います。これは、市内小中学校に新しい印刷機が導入され、カラーで 

も白黒でも価格が同じになったためです。ご承知おきください。今後、この学校だよ 

りもカラー刷りが増えると思います。 
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 ５年生の学年だより「和だち」に載っていた作文を、ここでも紹介します。国語の「心に残った言

葉を紹介しよう」という学習でつくったスピーチ原稿です。 

 10 月 14 日発行の学校だより No.12 に全校集会での校長講話を載せましたが、その内容ともつなが

るものです。マラソン大会後のおばあちゃんの言葉が、   さんを一層成長させたようです。 

学校行事に限らず教育活動全般で「自分がどうがんばったか」を大事にする子どもを育てたいと思

います。ご家族の皆様も、結果だけでなくその過程を大切にし、子どもたちのがんばりを認め励ます

ことを心がけてみてください。 


